

神奈川県の栗津紅花さんが お正月に各地で書道パフォーマンス

今年のお正月は合計4か所で5回の書道パフォーマンスをやりました。

元日(月)は恒例となつた東京スカイツリー内のジェイコムワンドースタジオ。こちらは今年で4年目となり、毎年ご参加の顔なじみのお客様もどんどん増えています。だからこそ、ジェイコムさんと毎年新しい試みを相談しながらやっています。スタジオには大型スクリーンがあるのです。それを利用できるのがこちらのメリットです。パフォーマンスの前後に30分のワーキショップを7回やりました。外国人のご参加が多いのが特長です。



東京スカイツリーでのパフォーマンス



横浜そごうでのパフォーマンス



横浜マークイズみなとみらいでのパフォーマンス

同じスタッフの方々と連携も良くでき、前回を踏まえさらに練つて良いものを作り上げることができました。パフォーマンス

後はMCとのトークショー、そしてお客様のリクエストに応じてその場で5枚書き、それぞれの文字についてのお話を書いて書をプレゼントしました。マークイズとも引き続き書のイベントをしていく予定です。

1月6日(土)は浦和コルソ。以前に別社からのお話し。こちらは2回のパフォーマンスをして、各回後に数人の公開書道レッスンをしました。またパフォーマンス後に30分の書初め体験会を4回やり、みなさんに大変喜んでいただき、来年のご予約も既にいただきました。

どの会場もあらゆる年代の方が集まっています。また会場が一体となる感じを大変嬉しく思います。書を学んでいる方もそうでない方も楽しんでいただけるようなイベントが開催できるようだに、更に学んでいきたいです。



浦和コルソ書き初め体験